

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.529 ♦ CEUTA Miércoles 27 Febrero de 1946 ♦ EJEMPLAR: 25 CMS

Editorial

### CIERRE DEL PIRINEO

Parece ser que el comunismo de exportación europea, acaba de jugar en borrascosas raígas de cartulina francesa, una partida de mal gusto a la buena vecindad española. Por si era poco el ensayo soviético de los Balcanes—estrellas rojas sobre el Danubio Azul—, ahora se apunta una nueva victoria sobre el buen sentido del equilibrio de Europa. Pues no solo Francia, cierra sus fronteras a todo tráfico con el Gobierno español, sino que anuncia, con cínica fraqueza, que preionará en nombre de la libertad seguramente, a que otras naciones, Inglaterra y Norteamérica sobre todo, sigan el mismo áspero y desagradable camino. No puede entenderse de mejor manera el sentido de la libre autodeterminación de los pueblos; que ejerciendo sobre ellos determinadas presiones. Es un agrio gesto francés, que no olvidaremos y que estamos ciertos, que por propio impulso de la Francia auténtica, no se ha producido. París, cumple sencillamente una consigna soviética que le dieron al dictado. Pero si para la Francia acatólica y legalista, París, no vale una misa, bien merece el cierre de una frontera las 500.000 toneladas de trigo que van a pedirse inmediatamente a Moscú. En compensación sin duda, por este traicioner al destino europeo, mereciendo los más bellos sueños, de un orden, de una libertad y de una justicia, patrimonio el más hermoso este de los pueblos occidentales.

Sería ridículo negar que no nos importa la medida. Nos importa y nos duele, por lo que supone de desatenta descortesía para un Estado que tuvo hacia el país vecino, en la hora de sus desdichas, la mayor nobleza y las máximas generosidades. Pero, también, sabemos que no nos doblegaremos ante la fuerza, ni cederemos por la coacción. España dueña y señora de sus destinos, mandará en ellos hasta última hora. Al intento de ingerencia extranjera en los asuntos nuestros, oponeremos siempre, al intransigente criterio, de que en las cosas y los problemas de España, solo los españoles pueden decidir.

## FRANCIA, SIN PAN

El Gobierno decide pedir a Rusia cinco millones de quintales de trigo

París, 26.— El Gobierno francés ha decidido en la reunión de hoy pedir a Rusia cinco millones de quintales de trigo para poder hacer frente a la escasez de pan en Francia. — EFE.

## RUSOS y AMERICANOS INTENTAN ACAPARAR A LOS CIENTIFICOS ALEMANES

EE. UU. pierden ventaja, mientras que los mejores inventores y técnicos germanos de la energía atómica y las armas «V» están en la zona soviética

Berlín, 26. — A causa de la ascendente desnazificación, la política americana está perdiendo ventaja en la adquisición de los conocimientos que poseen los científicos alemanes, declaró el doctor Roger Adams, que acaba de dar fin a su viaje por la zona de ocupación americana.

Adams que es jefe del Departamento de Investigación de la Universidad de Illinois, dijo que los americanos se habían descuidado al dejar que los rusos se hubieran llevado una gran cantidad de hombres de ciencia germanos.

Los rusos se han preocupado de buscar en la Alemania ocupada, a los científicos de la energía atómica, armas «V» y de otras investigaciones militares.

En los círculos autorizados americanos se dijo que los norteamericanos habían cogido prisioneros a varios miles de científicos, académicos e industriales, incluyendo quizá 1.500 más de los que había en la zona rusa de ocupación. Algunos de ellos fueron llevados a los EE. UU. y los otros fueron dejados en libertad después de su interrogatorio.

La Arabia Saudita hará concesiones de petróleo a los EE. UU.

Washington, 26. — El representante de la Arabia Saudita en los EE. UU., ha manifestado en la conferencia de Prensa, que su país hará concesiones a los Estados Unidos de todos los nuevos pozos descubiertos en dicho país. — EFE.

LOS TERRORISTAS JUDIOS asaltan tres aerodromos de LA R. A. F. EN PALESTINA

20 aviones fueron destruidos

Una ciudad acordonada por el Ejército

Cinco mil personas detenidas por la policía

Jerusalén, 26. — Terroristas armados destruyeron con cargas explosivas 20 aviones y dañados otros en un ataque por sorpresa llevado a cabo durante la noche de ayer en tres aerodromos de la RAF en Palestina, según se dió a conocer hoy.

11 bombarderos Halifax resultaron destruidos en Castina, siete Epitfires en Petrahgna y dos Ansons destruidos, y dos aviones ligeros dañados en este último aerodromo.

Cuando los aviones se hallaban en llamas en el campo de Castina fué encontrado un judío

“La frontera ideológica DEL PIRINEO”, es el tema de un editorial de «Novidades», defendiendo a España

La cohesión del bloque occidental ha de hacerse con nuestro país

Lisboa, 26. — Un artículo titulado “La frontera ideológica del Pirineo”, el órgano católico “Novidades” escribe:

“Hacemos nuestras las palabras del “Catholic Times”, cuando habla de España, indispensable a la comunidad occidental de las naciones. No se logra esto con un Gobierno conforme con Moscú o con provocar una guerra civil en la península. Los españoles deberán elegir la forma de gobierno que prefieren. Si la agrupación de las naciones occidentales tiene algún significado, este es la inteligencia entre los miembros.”

## SE REUNE EL CONSEJO de Ministros francés

Después de cuatro horas de discusión ACORDARON CERRAR SUS FRONTERAS CON

## España

Los comunistas insistían en la inmediata ruptura de relaciones

El buen criterio de Bidault y los ministros católicos, consideraban la decisión prematura e ineficaz

### EL CONSEJO DE MINISTROS FRANCÉS

París, 26. — Bajo la presidencia de Gouin, se ha reunido el Consejo de ministros francés.

Entre las cuestiones tratadas figura un acuerdo anglo-francés para la explotación de las líneas aéreas civiles.

El ministro de Asuntos Exteriores Bidault, habló sobre política internacional. — EFE.

### ACUERDAN CERRAR LA FRONTERA FRANCO-ESPAÑOLA

París, 26. — El corresponsal de la Agencia United Press en la capital francesa, dice acerca de las relaciones hispano-francesas, que después de cuatro horas y media de reunión, el Consejo de ministros decidió por unanimidad cerrar la frontera franco-española a todo tráfico a partir de la medianoche del viernes; renovar

la presión sobre los EE. UU. y Gran Bretaña, para que en unión de Francia rompan las relaciones con Franco y referir la situación española al Consejo de Seguridad de la ONU.

Estas decisiones fueron tomadas, después de que el ministro de Asuntos Exteriores, Bidault dió a conocer la actual situación internacional.

Parece ser que los ministros comunistas pidieron con apremio la inmediata ruptura de relaciones, a lo cual se opuso Bidault y otros ministros católicos alegando que la actuación aislada de Francia resultaría prematura y probablemente ineficaz.

Las decisiones finales tuvieron carácter de término medio y evitaron la crisis del Gobierno que podría haberse producido si los comunistas hubieran insistido en la ruptura de relaciones inmediatas.

El Consejo se reunió en una atmósfera muy cargada pues los comunistas, socialistas y organizaciones sindicales y prensa izquierdista pedían la ruptura inmediata, considerándola aún más necesaria después del fusilamiento de Cristián García y de otros nueve “republicanos” que tuvo lugar la semana pasada.

El presidente Gouin estuvo ayer todo el día celebrando conferencias con los dirigentes de los partidos y los sindicatos y con los altos jefes del Ministerio de Asuntos Exteriores para encontrar una fórmula con que satisfacer las demandas de los izquierdistas y simultáneamente no colocar a Francia en una situación difícil.

La atmósfera se encontraba aún más cargada hoy con la noticia de que otros cuatro “republicanos” españoles, habían sido fusilados en Barcelona.

Una solución intermedia se espera que satisfaga a los socialistas pero no es probable que sea aceptada de tan buen grado por los comunistas y especialmente si se tiene en cuenta según las noticias con que se cuenta que no es probable que Gran Bretaña y los EE. UU. adopten una

(Pasa a la página 6)

(Pasa a la página 6)

## GANDHI CONDENA LOS DISTURBIOS DE BOMBAY



Pide a los extremistas que confíen en Inglaterra

Poona (India), 26. — El mahatma Gandhi ha condenado en una declaración hecha en la capital la violencia de los disturbios producidos en los últimos días en Bombay y pidió a los extremistas que confíen en las promesas británicas y que tengan paciencia. — EFE.

APOLO

Ultimo día. En sesión continúa desde las 8 sigue proyectándose con gran éxito la grandiosa película de UNIVERSAL FILMS ESPAÑOLA:

ALI BABA Y LOS CUARENTA LADRONES

con MARIA MONTEZ, JOHN HALL y TURHAN BEY

El próximo jueves estreno de la producción nacional:

EL 13-13 con RAFAEL DURAN y MARTA SANTAOLALLA.

Una de las películas españolas mejor conseguidas de esta temporada.

Se aproxima el estreno de LA HIJA DEL CORSARIO VERDE Sensacional película de aventuras.



SANTORAL DEL DIA

27 de febrero, miércoles. Santos Leandro, obispo; Gabriel de la Dolores, confesores; Alejandro, Abundio, Antón, Fortunato, Julián, Besa, mártires; Baldomero, Basilio, Procopio, confesores; Blas, Marcos, Ana, Isabel. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

SAN GABRIEL DE LA DOLORESA

Nació en Asia el año 1838. de una modesta familia. Fue bautizado sus padres el nombre de Francisco, que trocó por el de Gabriel de la Doloresa a abrazar el estado religioso. Durante su adolescencia y primera juventud, mientras estudiaba en un colegio de Espoleto, llevó una vida algo disipada y se distinguía entre sus compañeros por su agudo ingenio y carácter jovial que le ganaba las simpatías de cuantos le trataban; pero a los 17 años de su edad, a consecuencia de una grave enfermedad y de la muerte de una hermana suya, algo mundana que le impresionó hondamente; y sobre todo, gracias a la misericordia de Dios que le tenía destinado a la vida perfecta, resolvió dar de mano a las pompas mundanas y a todas las cosas percederas, ingresando en el Instituto de los Pasionistas, donde logró en pocos años elevarse a las más altas cimas de la santidad religiosa.

Ya durante su noviciado fueron tan estupendos los progresos que hizo en el ejercicio de todas las virtudes y en la observancia regular, que pudo ser propuesto como modelo ejemplar no sólo a sus connoviciados, sino aún a los profesores más proyectos en la santidad. Entre todas sus virtudes brillaban su humildad profundísima, su obediencia perfectísima, su abnegación y continua mortificación y su castidad angelical. Era su oración continua y aeráfica, sobre todo la Sagrada Pasión de su divino Maestro y sobre los Dolores acerbísimos que atravesaron el maternal Corazón de la Virgen Doloresa.

KOMOL PARA EL CABELLO "Perfumería Vicente Martínez"

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Donor Name and Amount. Total sum: Pts. 138.314'60.

Suma anterior Pts. 138.721'85 (Continuará.) Ceuta 26 de febrero de 1946. Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Noticias Locales

Todo el mundo sabe que la máquina de coser y bordar Alfa es la mejor, pero muchas personas ignoran que se pueden comprar en plazos mensuales desde 65 pesetas.

PROXIMA BODA

El día 4 de marzo próximo contraerá matrimonio en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la bella señorita María de la Paz García Fernández, con el profesor veterinario, don José Bermejo Castillo.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 16.

REGRESO

Regresó de Madrid, la señorita María del Carmen Más Ramos, a la que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

FUNERALES

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebraron ayer solemnes funerales por el alma

DESINFECTANTE ZOTAL

"Perfumería Vicente Martínez"

Colmado de méritos y eximias virtudes descansó en el Señor en la Isla de los Abruzos, el año 1862, a los 24 años de su edad, y fue canonizado por Benedicto XV, el 1920. Pio XI extendió su fiesta a toda la Iglesia.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa los cultos semanales de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las 8 y 30 la misa de Comunión general y por la tarde a las siete, la Hora Santa.

SANTORAL PARA MAÑANA

28 de febrero, jueves. Santos Macario, Rufino, Justo, Teófilo, Ceferal, Pópulo, Cayo, Serapión, mártires; Román, abad. Rito simple. Ornamentos morados. Mañana es primer viernes.

de don Alfonso Morón Trujillo. Después de cantado el oficio de Difuntos, tuvo lugar la Santa Misa, que fue oficiada por el reverendo Padre don Bernabe Perpién Rodríguez.

La iglesia se vio completamente llena de amigos de los señores de Morón, que testimoniaron a los mismos su profundo pesar por esta pérdida.

Con este motivo reiteramos a los familiares del señor Morón y especialmente a sus hijos nuestro pésame más sentido.

También en la iglesia de San Francisco, se celebraron ayer, solemnes funerales por el eterno descanso del alma de doña Nicolasa Romanos Lasheras, viuda de Bernal. La misa de réquiem fue oficiada por el reverendo Padre Aurelio Martínez, ayudado por dos Padres de la Comunidad de Agustinos.

Fueron muchas las amistades de los señores Bernal-Romanos las que acudieron a tan piadoso acto, a los que renovamos nuestro pésame.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de San Alejandro, celebró su onomástica nuestro querido amigo y paisano don Alejandro Blond Mesa, quien con tal motivo recibió muchas felicitaciones a las que unimos la nuestra.

RESTABLECIDO

Después de larga enfermedad sufrida con cristiana resignación ha salido del Hospital Militar de Garabanchel completamente curado, nuestro estimado y particular amigo don Manuel Ruiz Jaime, por lo que le felicitamos así como a su distinguida familia tan querida en esta plaza.

VIAJEROS

Regresó de Tetuán, donde permaneció varios días al lado de sus familiares, la bella señorita Eulisa Miguel Lara.

SEPELIOS

El pasado domingo, a las 13.30 horas, tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver de la señorita Consuelo Muñoz Jiménez, cuya desaparición causó hondo pesar en cuantos la conocían.

El acto constituyó una sentidísima manifestación de duelo, recibiendo los familiares de la fiada numerosas expresiones de sentida condolencia, a las que unimos la nuestra muy sincera.

A las 11 horas del pasado domingo verificó la conducción del cadáver de don Francisco

PRODUCTOS MYRURGIA "Perfumería Vicente Martínez"

La corona para Nuestra Patrona

Ya han sido entregadas por los artistas a quienes se les encargó el trabajo de hacer modelos exactos de las dos coronas que han sido propuestas para ser confeccionadas para nuestra excelentísima Patrona en nuestro Ayuntamiento.

En la mañana de ayer, fueron examinadas, viéndose que son fiel reproducción de las de sus respectivos dibujos, habiéndose colocado a la Virgen, resultándole tanto una como otra de gran magnificencia y suntuosidad.

Para cuando S. E. el Alto Comisario, Teniente General Varela, lo estime oportuno, será convocada una asamblea de las Asociaciones de caballeros y señoras de Nuestra Santísima Virgen de Africa, que será presidida por los Excmos. señores de Varela, y en la cual será elegida definitivamente la que habrá de ser confeccionada para la Coronación de la Patrona de Ceuta.

Y una vez celebrada esta asamblea será hecho el encargo al artista que haya de construirla, que habrá de trabajar rápidamente, pues la intención de que dicho solemne acto de la Coronación se celebre en una fecha no muy lejana.

PEINES BADI

"Perfumería Vicente Martínez"

Fernández Postigo, conocido comerciante de esta localidad, en la que contaba con numerosas amistades y simpatías.

La comitiva fúnebre se formó en el Puente del Santo Cristo, formando en su cortejo una gran cantidad de personas.

El cadáver recibió cristiana sepultura en Santa Catalina.

Renovamos a los familiares nuestro sincero pesar por tan sensible desgracia.

PETICION DE MANO

Por don Román Díaz y esposa (residentes en Melilla) y para su hijo Manuel, ha sido pedida la mano de la señorita Maruja Gil Lamas, de esta localidad, cuyo matrimonio se celebrará en breve.

Felicitamos a los futuros esposos.

MISA POR LOS FUNCIONARIOS FALLECIDOS DEL INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

A las once horas del día de hoy en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, se celebrará una solemne misa aplicada en sufragio de los funcionarios y colaboradores fallecidos del Instituto Nacional de Previsión.

MEJORIA

Se reciben noticias de Madrid, que se halla en franca mejoría de la intervención quirúrgica de que fue objeto días pasados, el doctor don Arturo Más, lo que celebramos mucho.

Ya ha abandonado el Sanatorio en que se hallaba habiendo marchado a Cercedilla, en donde pasará temporada re-stableciéndose.

BIENVENIDO

Se halla entre nosotros, pasando unos días, nuestro estimado amigo don José Sanz Neguez, director de la Revista "Mundo Ilustrado" de Cádiz.

Seabien venido, deseándole que su estancia en Ceuta le sea muy grata.

EL LEGITIMO FLOID

"Perfumería Vicente Martínez"

CERVANTES

Cualquier día es bueno para entrenar un buen film

Miércoles 27 de febrero. POR ULTIMA VEZ Desde las GINGO.

Un estreno Nacional de calidad.



El camino de BABEL

Mañana sensacional estreno. La popular novela de fama mundial

FELIPE DERBLAY (El herrero) Creación de Ramón Pereda.

Pronto. ¡Risa a raudales! ¡Misterio e intriga! ¡La hermana gemela de "La mujer fantasma".



La festividad del Santo Angel

El Cuerpo General de Policía y la Policía Armada y de Tráfico celebrarán una función religiosa en honor de su Patrón

El próximo día primero de marzo, festividad del Santo Angel de la Guarda, tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa, a las 11 horas, una solemne función religiosa, que en honor de su Santo Patrón, organiza el Cuerpo General de Policía y la Policía Armada y de Tráfico.

Agradecemos al comisario jefe y al teniente jefe de dichos Cuerpos, don Antonio Sánchez-Gijón y don Miguel Fonta, respectivamente, la invitación recibida para dicho acto religioso que promete resultar brillantísimo.

Doctor Arces Matilla. Enfermedades del riñón, vejiga, ureter próstata y uretra - Cirugía urinaria. Consulta de 4 a 5, Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 725 - CEUTA

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO. Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional el Servicio de Oftalmología del Hospital Militar. Ingenieros 6 tercero. Consulta de 4 a 7 CEUTA

# Perfeccionamiento POLICIACO

## Un sistema de radio para la lucha contra el delito

### Una ciudad que se "cierra" en dos minutos y medio

Londres. — La revista "The Illustrated London News" publica la siguiente noticia:

"El servicio policiaco de Nottingham ha sido uno de los primeros que utilizaron en Inglaterra la radio siguiendo a la cabeza de la policía británica en lo referente a las posibilidades que proporciona la radio en la constante batalla contra el delito.

La policía de Nottingham, ha adoptado recientemente, lo más nuevo en radiotelefonía, conocido bajo el nombre de V. H. F., muy alta frecuencia, que funcionando con una banda de onda fuera del alcance de la radio de la televisión permite la conversación semejante a la que se efectuaría por teléfono normalmente, entre los conductores de los coches de patrulla, que circulan con toda rapidez, seguros de que están completamente libres de interrupciones y en el que pueden hablar en secreto absoluto.

En la pared de la Sala Central de Operaciones, hay un enorme mapa de Nottingham, montado en un panel eléctrico que muestra, por medio de bombillitas encarnadas, en cualquier momento, de todos los coches de policía que se encuentran de patrulla, así como sus movimientos.

El conductor de cada coche

puede hablar por un micrófono instalado sobre un volante, oyéndose sus palabras simultáneamente en la Sala de Operaciones y por todos los conductores de todos los demás coches recibiendo de un modo similar los mensajes de la citada Sala.

Tan estrecho es el enlace entre el Cuartel General y los coches de patrulla que, en el espacio de dos minutos y medio, desde que se recibe la noticia, por ejemplo, del robo de un coche, queda Nottingham completamente "cerrado" con un coche en cada una de las carreteras por las que puede salirse de la ciudad.

La efectividad del sistema, puede juzgarse por un reciente ejemplo.

En la Sala de Operaciones se recibió un aviso a las 11,18 de la noche de que se oían ruidos en el interior de una tienda cerrada, y a las 11,22 un coche se detenía ante la tienda donde ya había allí parado otro coche, estando metiendo tres detenidos en un camión de la policía.

Desde que se ha instalado el nuevo sistema, se han reducido en Nottingham los asaltos para robar en un 80% y los robos de coche en un 50%. —A. I.

### Gratitud por un servicio prestado por el Cuerpo de Bomberos

Como recordarán nuestros lectores hace unos días el barco correo peninsular experimentó una importante avería, para remediar la cual, hubo ante todo necesidad de requerir los servicios del Cuerpo de Bomberos, para que con su moto-bomba colaboraran al achique del agua, junto con las bombas de a bordo.

El expresado Cuerpo, ha recibido con esto motivo, por mediación del señor alcalde de la Compañía Trasmediterránea una atenta comunicación, agradeciéndoles los trabajos prestados, y felicitándoles por la rapidez y entusiasmo con que prestaron el auxilio.

También ha enviado comunicaciones en el mismo sentido, al buzo de nuestro puerto y su personal auxiliar, y al director de la Compañía de Carbones en lo que respecta al personal de su remolcador "Pedro".

Además, el delegado de dicha Compañía, don Patricio García, ha hecho entrega al señor alcalde de 500 pesetas, al ingeniero del puerto de otras 500 y 300 al delegado de Carbones, para que hagan entrega de ellas a su respectivo personal, en prueba de agradecimiento.

# EL PAPA RECIBE al Cuerpo diplomático acreditado EN LA SANTA SEDE

## El Santo Padre pronunció unas palabras, expresando su deseo de que todos los pueblos vivan con dignidad dentro de sus fronteras

Ciudad del Vaticano, 26. — Su Santidad el Papa ha recibido en el Colegio cardenalicio al Cuerpo diplomático acreditado en la Santa Sede.

El Papa se dirigió al embajador portugués, como decano de los diplomáticos acreditados y dijo, entre otras cosas:

Interpretamos vuestra reunión general aquí como una muestra de la espontánea adhesión a los grandes principios morales de la Iglesia.

Se refirió a continuación a la labor de la Iglesia respecto a las naciones la guerra y a ayuda a las poblaciones civiles. Después, dijo:

Tuvimos la precaución de no

dejar escapar de nuestros labios una sola palabra de aprobación o no, en favor de la guerra contra Rusia.

En nuestra alma no hay pueblo al que no deseemos con toda sinceridad que viva en la dignidad y la prosperidad, dentro de sus fronteras.

Esto explica también que durante la pasada guerra, la más terrible de cuantas han agitado a la Humanidad, en el mismo centro de los países arrasados continuaba la labor del Vaticano, diminuto Estado sin defensas materiales, haya sido territorial y jurídicamente y sobre todo espiritual y moralmente un oasis de paz. —EFE.

# Ayer se efectuó el sepelio del sereno asesinado en Cuatro Caminos

## ASISTIERON LAS AUTORIDADES

Madrid, 26. — A las diez de la mañana se ha efectuado el entierro del sereno que en la barriada de los Cuatro Caminos fué víctima de la agresión de unos atracadores, cuando intentaba detenerlos.

Presidieron el alcalde, el director general de Seguridad, el jefe superior de Policía, el comisario general de Orden Público y los directivos de la Asociación de Serenos.

El cortejo se formó en el depósito judicial, de donde fué sacado el féretro a hombros de los compañeros del finado, hasta depositarlo en la carroza fúnebre.

Acompañaron a los restos la familia de la víctima y numerosas personas. —CIFRA.

# Los estudiantes chilenos en España

## Ayer visitaron la Dirección General de Sanidad

Madrid, 26. — Los estudiantes chilenos que se encuentran en Madrid, estuvieron al mediodía en la Dirección General de Sanidad, acompañados del director, Dr. Palanca.

Recorrieron las dependencias de la Dirección y del Patronato, explicándoles minuciosamente el funcionamiento de la Lucha antituberculosa y los progresos experimentados en estos últimos años.

Los estudiantes quedaron muy complacidos de su visita. — CIFRA.

# Subdelegación de Hacienda

Los haberes pasivos correspondientes al mes de la fecha serán satisfechos en los días y horas que a continuación se detallan:

De 3 a 5 de la tarde

Día 1 de Febrero: Retirados Guerra y Marina. Retirados extraordinarios. Jubilados.

Día 2 de Febrero: Montepío Civil. Remuneratorias.

Día 4 de Febrero: Todas las nóminas.

Observación. — Para percibir los haberes será imprescindible la presentación de la tarjeta de identidad.

Ceuta 26 de Febrero de 1946. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Relación de los señores cuyos libramientos serán puestos al pago el día 1.º de Marzo.

E. Pamies, L. González García, Abselam Ben Ali, jefe Sanidad Civil, R. Gabarrón, F. Vaquer, M. Castañeda, V. García Arzola, Carmen Ramírez, L. Benasayag, M. Valiño, A. Fernández García, J. Zaldueño, J. Díaz Mesa, M. Blasco Correa, F. Rubio Plaza, A. Rubio Pousa, M. López Aguirre, J. Martínez Lorite, E. González Muñoz, R. González Toro.

Ceuta 25 de Febrero de 1946. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

# LAS MEJORES COLONIAS A GRANEL

"Perfumería Vicente Martínez"

# Los jardines de la ciudad

Continúan rápidamente los trabajos de transformación del jardín de la Alhambra, en las puertas de campo, que por lo que ya puede verse, han de quedar también con una bonita vista.

Esta tarde a las seis, se reunirá en el despacho de señor alcalde con éste, el presidente de la comisión de Obras, don Enrique Delgado Matres, y el arquitecto don José Antón, que tratarán con el jardinero mayor de Málaga, llegando a nuestra ciudad expreso para ello, de las reformas que habrán de hacerse en los jardines de la Plaza de Africa.

Como es natural, por el lugar estratégico en que se halla, que es el paso obligado para quienes llegan a Ceuta, se trata de hacer una transformación de dicho jardín, digna del lugar en que se halla situado, es decir, formando digno marco para que quienes llegan de fuera, se vean gratamente impresionados con una agradable perspectiva.

Es por ello, que el estudio de la reforma va a ser proyectado con todo cuidado, y los estudios para que resulte el nuevo jardín original y bonito, se harán con el máximo interés.

# Gobierno Militar de Ceuta

A efectos de la Revista de Comisario, se advierte a todo el personal militar que no esté afecto a Unidad Administrativa a dicho fin, deben tener presente la Orden Circular de 21 del actual (D. O. 45), que se publica en la de este Gobierno Militar el día 25 del mismo.

JABONES GURYS "Perfumería Vicente Martínez"

# CINES

## EN EL CERVANTES

Ayer, se estrenó la película "El camino de Babel", de producción española, dirigida por J. Mihura y que puede calificarse de muy discreta, y entretenida a ratos.

El argumento, aún que viene como original, desde luego no lo es tanto. Es el caso, ya conocido en cine y teatro, de tres jóvenes estudiantes que se comprometen a casarse con mujer rica, y luego por las circunstancias de la vida tan solo uno sostiene su palabra. Como es natural da lugar a escenas divertidísimas, en las que uno a otro se apostrofan por no haber cumplido la palabra, hasta que llega el tercero, casado con mujer rica, y salva la situación.

Alfredo Mayo, encarna bien su papel y le da réplica debida Guillermo Grin, ofreciéndonos un papel de loco, graciosísimo, el actor Morán que se supera cada día más en sus interpretaciones. Tiene buena fotografía, sus interiores son suntuosos.

GAINTCHU



Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 764.0.  
Temperatura máxima a las 13: 15.2.  
Temperatura mínima a las 3: 12.  
Temperatura media: 13.6.  
Humedad relativa media: 82%.  
Dirección dominante del viento: S.E.  
Velocidad media del viento: 11 kilómetros.  
Horas de sol: 1.45.  
Lluvia en las 24 horas: inapreciable.  
Estado del cielo: casi cubierto.  
Estado del mar: rizada.

# Movimiento de barcos

## Entradas.

"Ría del Ferrol", de Barcelona, en lastre.

"Turia" de Melilla, con carga general.

"Nemrod", de Huelva en lastre.

"Vicente Puchol", de Algeiras a las 17.35, con correo, pasaje y carga general.

## Salidas:

"Monte Facho" para Cádiz, con carga general.

"Indauchu", para Huelva, en lastre.

"Sao número 5" para Huelva, en lastre.

"Fuerteventura", para Melilla, con pasaje, correo y carga general.

"Ciudad de Algeiras", para Algeiras, con correo, pasaje y carga general.

## LAPICES JUNGLA

"Perfumería Vicente Martínez"

# El Director general de Seguridad ha sido designado presidente de la Sinfónica Madrileña

## Ayer tomó posesión de su cargo

Madrid, 26. — Ha tomado posesión como presidente de la Sinfónica el director general de Seguridad, don Francisco Rodríguez Martínez.

El acto se celebró en la Asociación de la Prensa, presidido

CEPILLOS ROPA, CABEZA Y UÑAS

"Perfumería Vicente Martínez"

por el subsecretario de Educación, el alcalde de Madrid, el presidente de la Asociación de la Prensa, el secretario de la Sinfónica, y asistieron también los directores generales de Propaganda y Radio difusión y diversos músicos y compositores.

El nuevo presidente pronunció unas palabras, agradeciendo su designación. El acto terminó con los gritos de ¡Viva España! y ¡Viva Franco! —CIFRA.



# De medios para atrás el Ceuta jugó un buen encuentro en Los Cármenes

## Frente al Mallorca se confía en que reaparezca Caballero

Normal ese resultado que registró el pasado domingo el marcador de Los Cármenes. La diferencia que indiscutiblemente existe entre uno de los más firmes candidatos al ascenso y el colista contumaz no se tradujo en la goleada que tanto granadinos como ceuties aguardaban. No se produjo porque tanto la línea defensiva como el trío defensivo ceutí cuajaron un buen encuentro derrochando entusiasmo y coraje en la defensa de los colores a ellos confiados, deseados de consumir esa hazña que tan anhelantemente esperamos todos. Gil, Lesmes y Japón desarticularon la delantera que conduce el fornido Zubizarreta y Casafont, Perico y Pepin obstaculizaron en todo momento el triunfo andaluz que de tener una vanguardia menos inocente y más incisiva, es probable que no se hubiera producido. No tuvo el Granada una de sus tardes afortunadas frente a nuestro titular. Ya por confianza, ya porque nuestras líneas de atrás respondieron casi a la perfección, pudo ver disminuida su brillante clasificación en la tabla de "positivos". Si esto no sucedió... búsquense, una vez más, los motivos en nuestra delantera. Que de nuevo se quedó sin saber de los abrazos y felicitaciones que suelen producirse inmediatamente después que se consigue batir al guardameta adversario. Porque media, defensas y guardameta... bastante debieron batallar cuando lograron sostener la precaria desventaja de 1 a 0 durante 83 minutos de juego. ¿No lo crees así lector?

Bien. Lo interesante ahora es la visita del Mallorca, señalada para el domingo próximo. Y al que hay que vencer para luego dar la batalla en Salamanca y situarse en condiciones de eludir el descenso automático.

COLONIA, FIJADOR, BRILLANTINA LUCKY  
»Perfumería Vicente Martínez«

Vista la nulidad del ataque que se desplazó a Granada, es posible que esta línea vuelva a sufrir importantes modificaciones. Se hacen imprescindibles porque... así no vamos a parte alguna. Y uno de los refuerzos que se espera darle es la inclusión en ella del excelente interior Caballero, cuya ausencia tanto se ha venido notando. Del entrenamiento de hoy y del que mañana repetirán en plan de encuentro, dependerá si Caballero formará

el domingo contra el Mallorca. De las otras medidas que se tomen nada sabemos aún. Pero es probable que todo no se reduzca al refuerzo antes citado.

Frente a este Mallorca tan irregular, que por su monomanía de empatar fuera y perder dentro, se nos ha convertido en el Coruña de hace algunas temporadas, todas las precauciones nos parecen pocas. Máxime cuando aún estamos a tiempo de ir a la promoción y... ceder al Salaman-



## La U. V. E. tiene ya 50 años de existencia

Cuando estas líneas salgan a la luz, la fecha conmemorativa habrá entrado en lo álgido de su período. Los rotativos darán noticias, saldrán reportajes retrospectivos se hablará de ciclistas de antes y de ahora, se dirá y se repetirá, y para muy pocos será posible llegar al significado verdadero de una fecha en que para el ciclismo español se abrieron los cauces que le han permitido llegar hasta lo que es hoy.

Sin embargo, he aquí que la creación en España de la Unión Velocipedica Española marca el

comienzo de una era, y en aquel entonces, cuando todavía algunos seguían fieles al "velocipede", otros se pronunciaban abiertamente por la bicicleta de maderas, algunos, los más avanzados no usaban ya los tubos de goma adheridos con cintas, y llevaban los neumáticos "Botroy" y "Terryton", y las bicicletas "Star", "Clemens", "Swift", "Humber", "B. S. A.", "Rudge Withworth", "Peugeot" y otras, eran maravillosas con sus cuadros empinados, frenos absurdos y unos desarrollos incomprensibles por sus desproporciones en más y en menos.

Peró aquellos tiempos fueron los precursores de estos de la máquina estilizada, y los ciclistas de aquel entonces, con sacrificios y abnegaciones son los padres de la afición de ahora. Porque, tras ese aniversario, que dicho en otra forma corresponde a la conmemoración de las bodas de oro de la primera sociedad ciclista española, hay otros de pequeñas sociedades que fueron y cuyos componentes, desparatados por aquí o por allá, en más o menos han de ver con gozo excepcional la conmemoración de los actos que se celebran las pruebas y los concursos, y quizás algún anciano mira hacia el colgado "velocipede" con las desproporciones de sus ruedas, y suspira un poco, seguramente sintiéndose un tanto "joven".

Cincuenta años es mucho, para lo que en aquel entonces nada era. Es un medio siglo de comienzos que son siempre difíciles y a la vez la confirmación de una realidad. Hablar, decir, escribir sobre la bicicleta ahora

que la Unión Velocipedica Española cumple los 50 años de edad, equivale casi a darle condiciones de supervivencia perenne, de las que nadie duda y todas reconocen.

La labor prolija de todo cuanto encierra en sí el sentido de estas bodas de oro, se traducen en la realidad del ciclismo, en su importancia, para la vida, en su importancia como medio auxiliar, en lo que es su industria, en lo que representa para todas las clases, lo que es para grandes y para chicos, eso y tanto más que se silencia, que ya de sí queda todo dicho sin que sea preciso añadir nada más.

Detallar nombres, dilataría el trabajo, y le daría pesadez. Lo de hace cincuenta años fue la obra que iniciaba entonces unos pocos. Lo que ahora se conmemora es la obra de muchos, de todos cuantos en la bicicleta han tenido un momento, un medio, un recurso, un instante para el ciclismo, y esa es su mejor gloria: su gran importancia de hoy.

SOGENIUS.

ESTUCHOS AFEITAR MARAVILLA

»Perfumería Vicente Martínez«

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Telefono 519

Falange Española 11

## Delegación del Ministerio de Trabajo

### AUMENTOS DE SALARIO

El "Boletín Oficial del Estado" número 53, de fecha 22 del corriente mes, publica las siguientes Ordenes Ministeriales:

Orden de 20 de Febrero por la que se dispone se abone al personal comprendido en la vigente Reglamentación Nacional de Trabajo de la Banca Privada una paga extraordinaria con cargo al ejercicio económico de 1945.

Otra de la misma fecha por la que se aumentan los salarios en la Industria Metalúrgica y construcción de envases metálicos.

Otra por la que se modifica el régimen de retribuciones en la Industria de Conservas y Salazones de pescados y similares.

Otra del 16 de febrero por la que se eleva en un diez por ciento los salarios correspondientes a las Tablas insertas en el Artículo 23 de la Reglamentación Nacional de Trabajo en la Industria Eléctrica.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 26 de Febrero de 1946.

### TINTES IBERIA TODOS COLORES

»Perfumería Vicente Martínez«

### TODA EMPRESA

que tuviera que efectuar liquidaciones de cuotas atrasadas referentes al Subsidio Familiar, deberá hacerlo en el modelo especial que se facilita en todas las Delegaciones y Agencias del Instituto Nacional de Previsión.

### INSECTICIDA LIQUIDO EXCELSIOR

»Perfumería Vicente Martínez«

## Rosso, gran vencedor de la prueba Alcázar-Larache-Alcázar

Organizada por la Obra Sindical Educación y Descanso de Alcazarquivir, tuvo lugar una carrera ciclista en la que el trayecto fue Alcázar-Larache-Alcázar, de 75 kilómetros, aproximadamente.

Desde la salida pudo evidenciarse la gran clase del ceutí Rosso, que se destacó prontamente con un fuerte escape, que fue aumentando durante el recorrido y que le permitió entrar en la meta con una ventaja de 25 minutos sobre su más inmediato seguidor, Antonio Díaz.

Al joven Rosso, se le entregó la Copa Alcázar 1946, en medio de atronadores aplausos.

La clasificación definitiva fue la siguiente:

Primero. — Juan Rosso (de Ceuta), en 2 horas y 10 minutos.

Segundo. — Antonio Díaz (A. Tetuán), en 2 h. 34 m.

Tercero. — Larbi Madani (E. D. Tetuán), en 2 h. 45 m.

Cuarto. — Francisco Cabezón (E. D. Alcazarquivir), en 3 horas 5 minutos

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

### CEUTA Y MELILLA

#### TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	5'20
Marvel Id. de 20	6'85
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

-A DIRECCION



ARISTA DE LA CIUDAD

Marzo de 1946.—Han transcurrido dos años desde aquel día en que recién recibida la imagen del Santísimo Cristo de Medinaceli, unos pocos de hombres, escasamente no llegaría a la media docena, acometieron a la ingente tarea de poner sobre el tapete religioso de Algeciras una nueva cofradía. Un primer viernes sencillo y pobre en su aspecto de boato; grandioso, no obstante el corazón y las almas. Pobreza en todo: todo prestado.

Sin embargo, algunas personas, las más entusiastas, subieron las pinas calles de San Isidro a ver al "Nueve Cristo". Empezaron los hermanos, cien, doscientos, trescientos y más; sólo los libros de la Esclavitud, celosamente guardados podrían dar un número exacto y que sabemos bastante elevado. Primer viernes de marzo de 1945. Una multitud comparable tan sólo a la del Jueves Santo, se desfilaba desde todos los rincones de Algeciras hacia el pequeño Santuario de Medinaceli. Cientos y miles de personas se postran ante la veneranda imagen. El otro primer viernes ya se ha perdido en la bruma de los tiempos y en el libro de la historia de la Cofradía. Y hemos llegado tras trabajos y sin sabores algunos y alegrías grandes a este otro primer viernes. El cronista se pregunta: ¿qué nos presentará este Primer Viernes de marzo? Cuántas personas subirán hasta el Cristo de Medinaceli? Sólo hasta después no lo sabremos.

Rafael de Málaga

EL SOLEMNE TRIDUO AL CRISTO DE MEDINACELI

Como ayer ya anunciáramos detalladamente a nuestros lectores en el día de hoy, da comienzo el triduo que la Venerable Cofradía de la Real e Ilustre Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinaceli), dedica a su venerando titular.

A las 8'30 de la mañana, se celebrará la primera misa y por la noche a las ocho, se celebrará el primer ejercicio del triduo, ocupando la Cátedra Sagrada el Muy elocuente orador sagrado Rvdo. Padre don Emilio Gutiérrez, Paul de la Residencia de Granada.

Como ya hemos dicho a nuestros lectores, ha quedado pendiente un servicio de altavoces a fin de que desde todos los extremos de la plaza de San Isidro, pueda ser oída la palabra del orador sagrado.

La Cofradía de Medinaceli, nos

LEGITIMO RONQUINA CRUSELLAS

"Perfumería Vicente Martínez"

ruéga que hagamos llegar desde estas columnas, su invitación a todo el pueblo de Algeciras para la asistencia a estos solemnes actos religiosos.

HA QUEDADO ESTABLECIDA LA PARADA DE SEMENTALES

Precedente de Jerez de la Frontera, llegó la expedición de caballos que han de constituir la parada de sementales, que ha quedado instalada en nuestra ciudad, con motivo de órdenes emanadas de la Superioridad.

La constituyen tres caballos hermosísimos ejemplares de razas, española, hispano-árabes y árabe.

Jefe de la parada lo es don Angel Domínguez Pérez, del Cuerpo de Caballería Militar y dos soldados.

Los horas de exhibición, se han establecido de 10 a 11 de la mañana y de 4 a 5 de la tarde.

CAE A UN POZO Y MUERE

En el Rinconillo, tuvo la desgracia de caer a un pozo la pequeña Francisca García Ruiz de 11 años. Cuando pudo ser extraída fué trasladada con gran premura a la ciudad y llevada a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, donde por el personal facultativo de guardia, en el indicado centro benéfico, solo se pudo certificar la defunción de la desgraciada criaturita que ingresó cadáver.

Se desmiente que haya detenciones en Inglaterra en relación con la red de espionaje sobre la bomba atómica

Londres, 26.—En la residencia oficial del primer ministro se ha desmentido oficialmente la noticia de que varios hombres caracterizados han sido detenidos en Inglaterra como consecuencia de la declaración sobre la red de espionaje descubierta sobre la bomba atómica.—EFE.

EL ESTADO DEL REY Cristián DE DINAMARCA

Copenhague, 26.—El estado del rey Cristián de Dinamarca, ha mejorado y no se ha producido inflamación pulmonar, anuncia el parte facultativo de hoy.—EFE.

LOS EJERCICIOS DE LAS MUJERES DE ACCION COTOLICA

En la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, ha dado comienzo los ejercicios espirituales para las señoras de la Acción Católica, encontrándose el templo en la nave del Sagrario completamente ocupado por una numerosa concurrencia de señoras no solo de dicha asociación religiosa, si no en general. Se desarrollan por la mañana y por la tarde terminando con bendición sacramental todos los días.

DEPORTES

La vuelta del Algeciras

No se puede pedir más. El Algeciras ha arrancado un valiosísimo punto en Cádiz. Continúa en primer puesto y ahora se le avecinan unos partidos como por ejemplo el del próximo domingo con el Lárache en que se puede decir que el triunfo es casi seguro. ¿Qué ha ocurrido dentro del equipo? Nada y sin em Ardanz su presidente, les ha hecho sentir a los jugadores, lo que es el honor de jugar por un club y unos colores. Les ha hecho saber y sentir lo que puede ser el sonrojo de una derrota. Les entrena él en persona conienzudamente y... el resultado bien claro está. ¿Cuánto mejor hubieran ido las cosas si desde su primer día se hubiera hecho todo de esta forma. Identificadas afición y coronel Ardanz con jugadores es indiscutible que los mejores días esperan al Algeciras. Montilla.

PRODUCTOS VARON DANDY "Perfumería Vicente Martínez"

Los dirigentes de la Unión Democrática reconocen la imparcialidad de las elecciones argentinas

Tratan de hacer la paz con el Ejército

Nueva York, 26.—Los dirigentes de la Unión Democrática están convencidos de su victoria y han comenzado formalmente a negociar con el Ejército argentino, dando fin así a la guerra dura que empezó hace tres años, dice el corresponsal del "Herald Tribune", en Buenos Aires.

El corresponsal interpreta así la visita que hicieron los dirigentes democráticos al ministro de la Guerra, expresándole su gratitud por la celebración de las elecciones honestas y por haber mantenido el orden.

Añade que en caso de que Perón ganase, los jefes democráticos...

El embajador de España

cerca de la Santa Sede, ofrece un almuerzo a los cardenales y Cuerpo diplomático

Roma, 26.—El embajador español cerca de la Santa Sede marqués de Ayarza, ha ofrecido un almuerzo en el Palacio de España, asistiendo a las personalidades, los cardenales Gaggiano, Pla y Deniel, Ochotorena, Farrado, Spelman y De Berrol. Los embajadores de la Argentina, Perú, Brasil, Portugal y Chile, los ministros encargados de Negocios de Cuba y Estados Unidos; monseñor Montani, de la Secretaría de Estado del Vaticano, y Garofa del Pulgar; el príncipe Colonna, el marqués de Suchetta y el conde de Binasco, y señores Doussinaga y Puigdollers.—EFE.

Gran Bretaña sigue utilizando tropas japonesas para mantener el orden en INDONESIA

Según una noticia de la United Press

EN LOS ESTADOS UNIDOS HA CAUSADO GRAN SORPRESA

Washington, 26.—Informes de Indonesia, recibidos por la Agencia United Press, dicen que Gran Bretaña sigue utilizando tropas japonesas para mantener el orden allí lo que ha causado gran sorpresa en los círculos políticos, sobre todo después del mentís oficial de Inglaterra a la acusación de esta naturaleza hecha por los rusos.

A la petición de las naciones unidas en Londres, el ministro de Relaciones Exteriores, Bevin, negó que las tropas japonesas estuvieran empleándose en Indonesia, excepto en circunstancias ocasionales.

En tono que comunican desde Batavia que se siguen utilizando a las tropas japonesas en el mantenimiento del orden y que los prisioneros de guerra realizan buenas agrícolas.

Hay aún más de 300.000 soldados japoneses en Indonesia y el alto mando y el Estado Mayor aún no han previsto un plan destinado a la repatriación de los mismos.—EFE.

Detención de una partida de ladrones en Granollers

Granollers, 26.—Una partida de ladrones ha sido detenida en Partido del Valle, cuando se perpetraba un robo en el almacén de un industrial.

El falangista José Cano advirtió lo que ocurría y dió la voz de alarma.

El jefe local movilizó inmediatamente a todos los falangistas, secundados por el vecindario y consiguieron detener a uno de ellos y la Guardia Civil y los guardias jurados, al resto de la partida, después de dos horas de persecución.—CIFRA.

LIMPIATODO, INDISPENSABLE EN EL HOGAR

"Perfumería Vicente Martínez"

NO SE AUTORIZA EN

Austria

la actividad de los grupos monárquicos

Viena, 26.—La solicitud presentada por siete grupos austriacos monárquicos, para formar partidos legales, ha sido denegada por el Consejo de Control aliado.

En el comunicado facilitado se declara que las actividades políticas por parte de los grupos austriacos monárquicos no pueden ser toleradas ya que no se consideran en favor de la reconstrucción democrática austriaca.—EE.

Aparece una isla nueva a 350 kilómetros de Yokohama

Tokio, 26.—Una nueva isla ha emergido en el mar a 350 kilómetros de Yokohama.

Los científicos y geógrafos creen que es una isla volcánica, de unos 300 metros de superficie.—EFE.

POLVOS MADERAS DE ORIENTE

"Perfumería Vicente Martínez"

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

QUIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE- RICUL TURA

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yague n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor.-García Cabello Domicilio: General Yague, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

ANUNCIOS BREVES

Compras y venta... SE VENDE una máquina de coser. Quijote de Llano, 2, alto. CONOZCA la utilidad de nuestros anuncios breves utilizándolos. Precio por palabra: cuarenta céntimos. Varios PODRA comprar y vender cuanto desee, cómodamente desde su propia casa. ¿Cómo? Pues utilizando nuestra sección de Anuncios Breves.

## DISPOSICIONES OFICIALES

### Ascienden a general de División los de brigada don Rafael Santa Pau, y don José San Juan

### Se nombra gobernador militar en Ceuta al general de brigada don José Martínez Esparza

Madrid, 26. — El Diario del Ejército, dispone:  
Decreto por el que pasa a la situación de reserva por cumplir la edad reglamentaria y se asciende al empleo de teniente general honorífico en dicha situación al general de División don Ricardo Marzo Fellicer.

Otro ascendiendo a generales de División a los de Brigada de Infantería don Rafael Santa Pau, don José Sanjuán (de Ingenieros), don Manuel Baturone y don Francisco Hidaigo de Cisneros.

Otro ascendiendo a generales de Brigada de Infantería a los coroneles don Francisco Rasalen y don Guillermo Quincoces.

Otro ascendiendo a generales de Brigada de Ingenieros a los coroneles de dicha Arma don Matías Marcos y D. Baldomero Buendía.

Se nombra jefe de la División 52 de Montaña al general de División don Juan Petrena Auricochea.

Jefe de la División 32 al general de División don Rafael Santa Pau.

Otro por el que se nombra gobernador militar de Valencia y subinspector de la Tercera Región al general de División don José Sanjuán.

Se nombra jefe de la División

41 al general de División don Manuel Baturone; jefe de la Infantería divisionaria de la División 91 al general de Brigada don Enrique Rodríguez; gobernador militar de Ceuta y subinspector del territorio del Cuerpo de Ejército Marroquí del IX, al general de Brigada de Infantería don José Martínez Esparza; jefe de la Infantería divisionaria de la División 22 al general de Brigada don Alfredo Erguenc; subinspector de Canarias al general de Brigada de Infantería don Guillermo Quintana.

Se concede la gran Cruz Laureada de San Fernando al teniente de complemento de Infantería, fallecido, don Alfonso Martínez Alonso, por su heroica actuación el 18 de octubre de 1936 siendo alférez, en la recuperación de la posición denominada "La caballada", en Oviédo. — CIFRA.

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 26. — El Boletín Oficial del Estado publica lo siguiente:

Presidente. — Se nombra abogado fiscal de la Audiencia de Tetuán a don Eduardo Mendizábal Landreu y secretario del Juzgado de Primera Instancia de Tetuán a don Manuel Orozco Benítez. — CIFRA.

### Inglaterra quiere reanudar sus relaciones comerciales CON CHINA

### Se propone también ex- portar sus productos a todos los países

Londres, 26. — Se anuncia una nueva era en las relaciones comerciales anglo-chinas.

Sir Stafford Cripps ministro de Comercio, declaró que Inglaterra comenzará sus exportaciones, después de varios años en que hubo que dedicarse a la producción de guerra, a todos los países del mundo que aprecian las mercaderías británicas.

Inglaterra, continuó Cripps, está ansiosa por fortalecer sus vínculos comerciales con China y lo hará tan pronto como pueda hacer exportaciones a aquel país.

### Facilidades a los abogados defensores en Nuremberg

### Sus informes de descargo durará unos tres meses

Nuremberg, 26. — La defensa de los miembros del III Reich que comparecen ante el Tribunal internacional, se propone seguir una línea uniforme de conducta para dar respuesta a los cargos que figuran en el acta general de la acusación, anuncian los abogados en vísperas de su actuación.

### No habrá cooperación entre árabes y la Comisión investigadora angloamericana en Palestina

### Los partidos se niegan a recono- cer las bases del Comité

Jerusalén, 26. — La actitud árabe hacia la comisión investigadora angloamericana se encuentra condensada en la declaración que publicará mañana el Alto Comité Árabe de Palestina.

Jamah Hussein, líder árabe, que recientemente regresó del exilio en África, ha interpretado

que era necesaria la cooperación con la Comisión.

Sin embargo, cuatro o cinco partidos se declararon contra la cooperación. Estos partidos que son nacionalistas e izquierdistas se niegan a reconocer las bases del Comité de Investigación que se compone según ellos de "miembros americanos que no tienen derecho a inmiscuirse en los asuntos de Palestina".

### CHURCHILL, Doctor Honoris Causa de la Universidad de Miami

Miami, 26. — Churchill ha sido nombrado doctor "honoris causa" de la Universidad de esta ciudad en una ceremonia a la cual asistieron 20.000 personas en el estadio de Orange Bowl.

Churchill pronunció un corto discurso en el cual puso de relieve la obligación de las naciones de educar a los jóvenes que regresan de la guerra haciéndoles ganar el tiempo perdido en sus estudios.

mediación de sus agentes la campaña de agitación contra España. La cohesión entre las naciones occidentales queda así frustrada. La Gran Bretaña cae en la propaganda moscovita y atacar al régimen español y cuanto sale del lado opuesto teóricamente parece bien.

Con referencia al editorial, observa el diario lisboeta, opina el periódico inglés que sería mucho mejor que se concentrara la atención en la muralla de acero levantada en la frontera soviética cerrada a todas las relaciones humanas y todo comercio del espíritu en vez de hacerlo con los Pirineos, símbolo de una separación que no existe puesto que España permanece abierta para todos los visitantes que deseen conocerla. — EFE.

### Inglaterra PAGA UNA DEUDA

### Hace 54 años que la tenía pendiente con una tribu indígena del Níger

Londres, 26. — En el Parlamento británico se ha revelado que una vieja cuenta que Inglaterra tenía pendiente desde hace 54 años con los jefes de las tribus indígenas de Opobo, que viven en el Níger, se ha cancelado.

La cuenta era el importe de la aportación hecha por los indígenas con armas y cañones en la guerra que hace 54 años Inglaterra sostuvo en aquellos parajes y que ascendía a la suma de 11.000 libras esterlinas. — EFE.

### 18 aniversario

### Funeral en San Francisco el Grande por don Juan Vázquez de Mella

Madrid, 26. — En el templo de San Francisco el Grande se celebró un solemne funeral conmemorativo del 18 aniversario del fallecimiento del gran tribuno de la Tradición don Juan Vázquez de Mella. Ocupaba la presidencia el presidente de las Cortes señor Bilbao, el alcalde de Madrid, el presidente de la Diputación de Alava y el director general de Primera Enseñanza.

También asistieron los alumnos y profesores del Grupo Escolar Vázquez de Mella, en número de más de un millar.

En el edificio del grupo escolar se descubrió más tarde una lápida conmemorativa.

A dicho acto asistieron especialmente invitados todos los directores de los grupos escolares de Madrid. — CIFRA.

### NUEVA ZELANDA no está de acuerdo con la política aliada en Alemania

Washington, 26. — El primer ministro de Nueva Zelanda, Fraser, ha protestado contra la política seguida por los aliados en Alemania al retirar toda su maquinaria.

Si se le desprende de ella, dijo, se quedará sin recursos de producción por lo que las naciones unidas se verán obligadas a abastecerla. — EFE.

### Terroristas judíos asaltan...

(Viene de la primera página.)  
dromos llevaban armas automáticas y armas especiales los sujetos encargados de colocar las armas explosivas dentro y debajo de los aviones.

El aerodromo de Pethasque, situado a 10 millas al sur de Tel Aviv, es el cuarto de Palestina.

Se ha comunicado extraoficialmente que el Ejército inglés estaba acordando la ciudad judía de Guwants Maehlosa, en la que según se dice están refugiados gran número de terroristas.  
**EN EL AERODROMO DE LYDDI,  
HUBO UNA PROLONGADA  
LUCHA**

Jerusalén, 26. — Grupos de terroristas judíos atacaron el martes el aerodromo británico de Lyddi siendo rechazados por los soldados británicos después de una prolongada lucha.

Con anterioridad había sido objeto de ataques simultáneos los aerodromos de Baselarh y Quastma.

Se desconocen detalles de las escaramuzas pero se sabe que hubo muertos en el tiroteo cerca del aerodromo se ha encontrado un judío muerto.

En los otros campos los atacantes colocaron explosivos bajo las alas de los aviones.

Tres aviones Anson, tres Halifax y siete Spitfires fueron destruidos y otros ocho Halifax gravemente dañados. — EFE.

### QUEDA PROHIBIDA LA CIRCULACION DE VEHICULOS ENTRE LAS CIUDADES DE PALESTINA

Jerusalén, 26. — El jefe de las fuerzas británicas en Palestina ha ordenado que no circulen vehículos de una ciudad a otra desde la puesta del sol hasta el amanecer. — EFE.

### CINCO MIL JUDIOS DETENIDOS POR LA POLICIA

Jerusalén, 26. — La policía ha detenido a unos cinco mil judíos del distrito de Luddu para

interrogarles respecto a los ataques realizados contra los aerodromos británicos. — EFE.

### Reunión del Consejo de Ministros francés

(Viene de la primera página.)

acción precipitada rompiendo sus relaciones con Franco.

Sin embargo el cierre de la frontera que satisfará a una de las principales demandas de los Sindicatos no evitara al Gobierno una embarazosa situación que presentarán los obreros del transporte que se encargaban de despachar los envíos procedentes de España o remitidas a ella.

El volumen de las exportaciones de España es relativamente pequeño, pero el cierre de la frontera interrumpirá importantes importaciones de piritas, naranjas, y conservas de pescado, que el Gobierno de Franco tenía concertado mantener. — EFE.

### «A la nación austriaca debe devolverse El Tiro meridional sin pensarlo más»

### Lord Vansittart expone la cuestión en los Comunes

Londres, 26. — En la sesión de la Cámara de los Lores se suscitó la cuestión de Austria por lord Vansittart, consejero diplomático del Gobierno británico que afirmó que debe devolverse a aquel país el Tiro meridional sin pensarlo más.

Por el contrario, dijo, no debe mos privar a Italia de Trieste. Dijo asimismo, que la cesión de Austria se lleva muy lentamente y que los austriacos son muy remisos a denunciar a los nacionalsocialistas

### «La frontera ideológica del Pirineo»

(Viene de la primera) bro del grupo. Esto es imposible alcanzarlo si se ataca a Franco y a España.

Moscú no desea el bloque occidental. Por eso continúa, por